


COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  58   del  31 Luglio 2018  

                         

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO 
CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” IN MERITO 
AI FONDI REGIONALI EROGATI IN FAVORE DEL 
PROSEGUIMENTO DELLA NUOVA ZONA SPORTIVA COMUNALE  

            

       L'anno 2018 il giorno trentuno del mese Luglio alle ore 21:00, presso questa Sede 
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI N
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI N

ne risultano presenti n. 11 e assenti n.  2. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FEDERICA BELLEI 
ALBERTO MARASTONI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA 
PER  SAN  MARTINO”  IN  MERITO  AI  FONDI  REGIONALI  EROGATI  IN  FAVORE  DEL 
PROSEGUIMENTO DELLA NUOVA ZONA SPORTIVA COMUNALE                      

Il Sindaco cede la parola al Consigliere Luca Villa che  legge l’interpellanza  presentata 
dal Gruppo consiliare “Alleanza civica per San Martino” in merito ai fondi regionali erogati 
in favore del proseguimento della nuova zona sportiva comunale, nel testo  che  viene 
allegato al presente provvedimento, sotto la lettera A) poi così interviene: 

Il Consigliere Villa: In sede di Capigruppo ci eravamo già confrontati con il Vicesindaco, 
specificando  il  senso  di  questa  richiesta,  cioè  ci  sono  finanziamenti  per  i  quali  è 
specificatamente previsto che debbano essere portate avanti tutte le parti comprese nel 
progetto,  altri  che  invece  ti  danno  un  finanziamento  che  possono  essere  indirizzati, 
magari, al completamento di un'unica parte rispetto alle tre che sono indicate. In questo 
senso chiedevamo come era impostato questo finanziamento e gli indirizzi” 

L’Assessore Ferrari: “Come si evince dal quadro economico allegato e facente parte del 
progetto  esecutivo  approvato  in  Regione,  si  ha  per  la  copertura  della  tribuna  € 
313.362,38,  campo  da  calcetto  a  5  €  55.729,90,  percorso  pedonale  €  12.497,51; 
percorso attività fisica all'aperto € 10.000, oneri sicurezza 24.191,34. Gli importi di cui 
sopra sono al netto di IVA che è al 10%, il finanziamento è stato assegnato sul progetto 
complessivo  e  sulla  base  dei  parametri  del  bando  regionale,  quindi  non  è  pensabile 
scorporare  le  parti  del  progetto.  Il  buon punteggio  ottenuto  è  frutto  di  un lavoro di 
lungimiranza politico-progettuale, in quanto non si è pensato solo alla copertura della 
tribuna, sulla quale più volte anche qui in Consiglio ci siamo impegnati nella realizzazione 
e, probabilmente, da sola non avrebbe portato punteggio sufficiente, ma abbiamo voluto 
completare la progettazione con un campo a 5 ed un percorso di vita all'aperto, pensando 
di dare risposte ai Cittadini, perseguendo la nostra attenzione per le attività sportive, sia 
a livello di Società che di fruizione del singolo Cittadino. Questo progetto serio, ambizioso 
e sostenibile si propone come una nuova occasione di rilancio e di orgoglio per l'intera 
Comunità. Per dare risposta alla seconda domanda: il progetto presentato è già esecutivo 
e pertanto adeguato per la procedura di gara. La gara sarà svolta dalla stazione unica 
appaltante della Provincia e si svolgerà presumibilmente in autunno/inverno 2018 sulla 
base della disponibilità della Provincia. Conclusa la procedura di gare e affidati lavori, 
questi si svolgeranno compatibilmente con l'attività sportiva” 

Il Consigliere Villa: “Grazie, ho perso un dato: il percorso quello delle attività a quanto 
ammonta?, il percorso pedonale 12.497 e l’altro?”

L’Assessore Ferrari:  “Il  percorso attività  fisica  all'aperto  10.000,  il  percorso pedonale 
12.497,51”

Il Consigliere Villa: “Gli altri li avevo presi”

L’Assessore Ferrari: “….poi ci sono gli oneri di sicurezza. Li avevi segnati quelli?

Il Consigliere Villa: “Sì, sì”

L’Assessore Ferrari: “Ok” 

Il Consigliere Villa: “Grazie”

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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